



1学期後半がスタートします

連日記録的な猛暑が続いた今年の夏・・・もうすぐ9月ですが、秋の訪れを感じるのももう少し先になりそうです。

夏休みが明けて、1学期後半がスタートしました。小学校最後の夏休みを事故もなく6年生全員が元気に過ごすことができたことを何よりも嬉しく思います。休みに蓄えた力を学校生活のいろいろな場面で発揮し、さらに活躍して欲しいと思います。また、学習面でも、質・量ともにさらにレベルアップしていきます。既習事項の定着や応用力が求められる時期ですので、日々の積み重ねを大切にしていきたいと思います。どんな活動にも最後までねばり強く取り組むことで、大きな成果を得ることができることでしょう。

子供たち一人ひとりが持てる力を十分に発揮し、充実した学校生活を送ることができるよう支えていきたいと思ひます。今後とも保護者の皆様のご支援ご協力をよろしくお願い致します。

☆ 学習の予定 ☆

国語	話し合って考えを深めよう 模型のまち	音楽	せん律のひびき合い
社会	天皇中心の国づくり 貴族の暮らし 武士の世の中へ	家庭科	生活を豊かにソーイング
算数	データの見方 円の面積	図工	ゆらゆら、どきどき
理科	水よう液の性質	体育	表現
		総合	宇都宮学
		道徳	自然を守る 国際理解
		外国語	My Summer Vacation



☆お知らせとお原い☆

○夏休みが終わり・・・

約1か月の夏休みの間に、子供たちは心も体も大きく変化していることと思います。さて、冒頭にも申し上げましたが、1学期後半は学習のまとめの大切な時期です。9月は運動会の練習もあり、少し目まぐるしい毎日が予想されます。睡眠や朝食を十分にとり、規則正しい生活を心がけ、早めに生活のリズムを取り戻せるよう、ご配慮ご協力をお願いします。まだまだ残暑が厳しいことが予想されます。水筒、汗ふき用のハンカチやタオルも、引き続き持たせてください。

○進路調査について

6年生としての学校生活も折り返し地点が近くなり、卒業に向けての準備の一つ目として来年度進学する中学校の調査を行います。卒業後に転出する場合は前もってお知らせください。また、国立・県立・私立中学校を受験する場合も同様にお知らせください。大変お忙しいところ恐縮ですが、本日配付します「中学校の進路希望調査について」のプリントにご記入の上、**9月6日(金)**までに提出をお願いします。

○小学校最後の運動会

6年生の子供たちにとっては、いよいよ小学校最後の運動会になります。子供たち一人ひとりが任された仕事や役割に責任をもって行うよう、学校でもサポートしていきたいと思ひます。暑い中での練習が多くなることが予想され、疲れて下校することと思ひます。心身の様子を見ながら必要な対策をとっていただくとありがたいです。当日はぜひ、最上級生として活躍する姿をご覧ください。熱中症対策などを含めて学校でも配慮して参りますので、ご家庭でもお子様の体調管理等、ご配慮いただければ幸いです。